

## Salmo 4

Es un salmo de oración despertina de conciencia al músico principal sobre neginot salmo de David. Neginot es un instrumento de cuerdas, David no nada más escribía las letras de las canciones sino también escribía la música.

**Sal 4:1** *Respóndeme cuando clamo, oh Dios de mi justicia. Cuando estaba en angustia, tú me hiciste ensanchar; Ten misericordia de mí, y oye mi oración.*

Ampliáste mis posibilidades. Cuando estaba en angustia ¿qué es lo que pasa cuando estamos en angustia? Se nos cierran todas las posibilidades; es como cuando no le vemos la salida a un problema, como si se hicieron angostos nuestros caminos. Aquí David dice cuando estaba en angustia tú me hiciste ensanchar; Ampliáste mis horizontes me distes posibilidades que yo ni pensaba, sabes que a veces uno de los propósitos en los tiempos de angustia, es que probemos opciones que nunca antes habíamos probado. Hay a veces situaciones económicas difíciles y Dios permite a veces eso para que ensanchemos nuestros horizontes a cosas que no habíamos experimentado, a lo mejor teníamos dones que ni sabíamos que estaban ahí. Que mientras teníamos un trabajo súper cómodo, teníamos nuestro salario, no, pasa nada; pero cuando pierdes el trabajo, y ahora te las tienes que ingeniar a ser creativo, y haber qué haces para solventar tus gastos: y resulta que te das cuenta que eres un excelente diseñador o vendedor o te das cuenta de que cosas que no te habías dado cuenta antes y el Señor te ensancha el camino, y ahora **Ten misericordia de mí, y oye mi oración**. Y también nos muestra cómo; El reconocer que Dios es tu justicia, da a entender la confianza, la seguridad, y la paz que da a todo aquel que confía en la justicia de Dios, y es cuando viene la consecuencia; cuando estaba en angustia, **tú me hiciste ensanchar**; ¿Qué quiere decir? que cuando tu confías en la justicia de Dios, los momentos de angustia son gozo y paz ¿Por qué? Porque tu confianza lleva a estar seguro de que esa situación es para crecer en confianza y fe obediente en él Eterno, y por eso ensancha tu perspectiva de la situación que estas pasando. O también podríamos decir que el Eterno abre nuestra mente para que podamos agradecerle nuestra confianza depositada en él. Y entonces nos damos cuenta de la capacidad que tenemos en comunicarnos y pedir que tenga misericordia, y que oiga nuestras oraciones.

**Sal 4:2** *Hijos de los hombres, ¿hasta cuándo volveréis mi honra en infamia, (o vergüenza) Amaréis la vanidad, y buscaréis la mentira? Selah*

*En Oseas también dice,*

*Ose 4:7 Conforme a su grandeza, así pecaron contra mí; también yo cambiaré su honra en afrenta.* Hijos de los hombres, ¿hasta cuándo volveréis mi honra en infamia, (o vergüenza)? este verso podría tener una trascendencia profética, incluso mesiánica de yeshua. Yeshua vino, su posición como el mesías, como rey de reyes y Señor De Señores, era ser honrado, pero se cambió su honra en infamia en vergüenza, y fue avergonzado. Dice **hijo de los hombres**, y esto se podría aplicar en la actualidad; mucha gente habla de Yeshua en tono de burla, incluso hay chistes de Yeshua blasfemos, y cuánta gente usa el nombre de Yeshua en vano, o vergonzosa, inclusive en cómic; y es una pregunta que hace el Señor, para **volver al arrepentimiento** a la gente. Dice ¿hasta cuándo volveréis mi honra en infamia, y Amaréis la vanidad, y buscaréis la mentira? Seguirás buscando cosas vanas, seguirás en el vacío, de las cosas superfluas y buscaréis la mentira. Y es una buena pregunta que nos hace, y por eso está la palabra Selah y esta pregunta es para que busquemos áreas en nuestra vida en las cuales no están honrando al Señor, y estamos siendo causa de vergüenza; Dios nos ha puesto para darnos honra, para que nuestras vidas traigan honra. ¿Habrà alguna área de nuestra vida que le traiga vergüenza? Que la gente nos vea y diga qué vergüenza y luego dice cree en Dios, y por eso está esta palabra Selah; para que medite en tu corazón si hay un área de tu vida que no honra al Señor, que da vergüenza.

*Sal 4:3 Sabed, pues, que YHWH ha escogido al piadoso para sí; YHWH oirá cuando yo a él clamare.*

*En*

*1Co 1:26 Pues mirad, hermanos, vuestra vocación, que no sois muchos sabios según la carne, ni muchos poderosos, ni muchos nobles; 27 sino que lo necio del mundo escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo débil del mundo escogió Dios, para avergonzar a lo fuerte;*

*Sal 18:6 En mi angustia invoqué a YHWH, Y clamé a mi Dios. El oyó mi voz desde su templo, Y mi clamor llegó delante de él, a sus oídos.*

*Sal 4:4 Temblad, y no pequéis; Meditad en vuestro corazón estando en vuestra cama, y callad. Selah*

*En*

*Sal 33:8 Tema a YHWH toda la tierra; Teman delante de él todos los habitantes del mundo.*

*Sal 19:14 Sean gratos los dichos de mi boca y la meditación de mi corazón delante de ti,*

*Oh YHWH, roca mía, y redentor mío.*

Y ahora bien el resultado a partir del versículo 5. Una vez que has meditado en tu corazón y decides arrepentirte de aquellas obras que le traen deshonra al Señor le traen vergüenza. mira esas personas que hablan de ti de lo que hablas y haces, y te comportas y hablan mal de ti. “El pecado ha sido, y es y será siempre el padre de la miseria.”

“Solemos juzgarnos por lo que nos sentimos capaces de hacer; pero la gente nos juzga por lo que hemos hecho.”

Y una vez estas meditando en esto ahora sí.

*Sal 4:5 Ofreced sacrificios de justicia, Y confiad en YHWH.*

Me cuesta mucho demostrar a ciertas personas que soy cristiano, es fácil ser cristiano con la gente que nos cae bien, pero con la que nos caen mal ¿qué? Aquí te dice que ofrezcan sacrificios de justicia que te cueste trabajo; estamos acostumbrados a hacer para que te hagan, haces favores para que te los devuelvan; aquí no nos dice esto si no sacrificios que te cuesten, que tiren tu orgullo, tu vanidad, tu egoísmo por tierra; en otras palabras, que hagas cosas a los demás sabiendo que no van a poder devolverte. Cuando ves a alguien que no le caes muy bien, ni a ti tampoco, cuesta mucho cuando ves que puedes ayudarlo, hacerlo.

Ahora una vez que lo haces no te vayas a enorgullecer y que dice seguidamente confía en el Señor. Note enorgullezcas de que ahora sí que lo hago bien! No! Tu haz y confía en el Señor, que no es por ti, sino la justicia es de Dios; confía en él, porque el pondrá las ganas en ti de hacer.

*Sal 4:6 Muchos son los que dicen: ¿Quién nos mostrará el bien? Alza sobre nosotros, oh YHWH, la luz de tu rostro.*

*Job 7:7 Acuérdate que mi vida es un soplo, Y que mis ojos no volverán a ver el bien.*

*Job 9:25 Mis días han sido más ligeros que un correo; Huyeron, y no vieron el bien.*

Esto, es pesimista, hay gente que te dice ¿quién nos muestra el bien?, para saber quién tiene la verdad. Cuánta gente hay que está buscando un modelo congruente a seguir, gente que hay que no cree en nada, estos son los que dicen ¿quién nos mostrará el bien? O un modelo a seguir, dice alza sobre nosotros o Señor La luz de rostro. Permítenos reflejarnos en la luz de tu rostro, permítenos ser la luz de este mundo. La ley (tora, enseñanza, instrucciones) también dice la escritura que es luz a nuestros ojos, que alumbró nuestro camino, y esto es alentador saber que la palabra de Dios es nuestra luz. David sabía muy bien esto.

*Sal 4:7 Tú diste alegría a mi corazón Mayor que la de ellos* (estos pesimistas que nada más confían en lo material o en sí mismos) *cuando abundaba su grano y su mosto.*

Dice David cuando estoy actuando en tu luz tengo más alegría que la de ellos Señor, por mucho que prosperen materialmente estoy mucho más alegre cuando estoy manifestando tu luz, y no hay nada que te traiga mayor tranquilidad o una conciencia más tranquila que la congruencia; a veces cuando no somos concluyentes andamos preocupados; por eso dice, que las personas más estresadas o están viviendo una época difícil, son las personas que son infieles. Las personas infieles, son más propensas a enfermedades y ataques de corazón, y solamente piensan estar en una mentira continuamente es muy difícil. Y cuando ya meditamos en ser congruentes, decimos Señor Ayúdanos a manifestar tu luz. Ahora si el resultado,

*Sal 4:8 En paz me acostaré, y asimismo dormiré; Porque solo tú, YHWH, me haces vivir confiado.*

*En*

*Luc 1:78 gracias a la entrañable misericordia de nuestro Dios. Así nos visitará desde el cielo el sol naciente,*

*Sal 127:2 En vano madrugan ustedes, y se acuestan muy tarde, para comer un pan de fatigas, porque Dios concede el sueño a sus amados.*

Aquí también podemos ver el resultado del versículo uno, cuando ponemos la confianza en el Señor. Es cuando la angustia, en las malas decisiones, trasgresiones, vanidades, mentiras, es cuando ensancha el horizonte en nuestra vida.

Señor Todo va a fallar, pero tú no me vas a fallar si yo ando en ti Señor, nada me va a fallar.

Aquí se contrastan dos clases de gozo: el gozo interior que surge al conocer y al confiar en YHWH, y la felicidad que surge como resultado de circunstancias agradables. El gozo interno permanece estable mientras confiemos en YHWH. La felicidad la tenemos, no por dinero, sino por obediencia a YHWH.